
 

 

【別紙】 

 

１． エンリケ・デ・ラ・マドリッド観光大臣との会談 

 

●マドリッド観光大臣との会談 （7月 11日（火）） 

・田中副大臣より、日本とメキシコの観光関係について、日本からメキシコへの訪問者、またメ

キシコから日本への訪問者数ともに増加しており、ＡＮＡメキシコ線就航及びアエロメヒコの増

便により更に両国間の相互交流が促進されることを期待する旨、日本では現在訪日旅行者

を増やすことに取り組んでいるところであり、今後も商談会やセミナー等を通じてより多くの旅

行者が訪日していただけるよう取り組んで行く旨、あわせて日本からメキシコへの旅行者数を

更に増加させるためには、観光魅力のＰＲとともに治安対策が重要である旨発言。また、2025

年の国際博覧会を大阪で開催するべく、我が国への支持を依頼する旨発言。 

・これに対し、マドリッド大臣より、メキシコとしても日本と協力し、更に訪問者数を伸ばしていき

たい旨、また安全対策にも取り組む旨発言があり、国土交通省とメキシコ観光省の間で緊密

に連携していくことを確認。また、9 月のツーリズムＥＸＰＯジャパンの際に、スピーカーとして

招待されていることに関し感謝の発言。大阪万博誘致については、経済省や外務省、そして

大統領にも日本のメッセージを伝達する旨発言。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

●日墨会館を訪問し、先亡者慰霊碑に献花を行い、記念館の展示を視察の後、日墨協会の和久

井会長ほかと懇談を行った。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

メキシコ合衆国における会談、現地視察 

 



 

 

 

 

 

 

●グアルデラス運輸副大臣との会談（7月 12日（水）） 

・先方より要請のあったリマメトロの耐震基準策定等に関する技術協力について、協力内容を

調整するとともに、リマメトロ 3号線、4号線整備について、我が国の技術を活用するよう要

請。 

・また、リマメトロ 6号線整備に関し、モノレール、AGTをはじめとした日本で運用されている鉄

道モード全般について特長、経験について説明したところ、グアルデラス副大臣より、全ての

選択肢について技術的に検討して最適なものを判断する考えであり、日本の企業も是非競争

に参加してほしい旨発言。 

・グアルデラス副大臣より、技術情報の提供や職員の能力向上等について依頼があり、田中

副大臣より、できる限り役に立てるよう検討する旨発言。 

・田中副大臣より 2025年の国際博覧会を大阪で開催するべく、我が国への支持を依頼する

旨の発言に対し、グアルデラス副大臣からは、ペルー国として支援できるようにしたいと考えて

いる旨発言。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●リマメトロ 1号線に試乗し、2号線建設現場の視察を行った。 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

●日秘文化会館を訪問し、移住資料館を視察するとともに、ペルー日系人協会のクニガミ会長ほ

かと懇談を行った。 

 

 

 

 

 

 

 

ペルー共和国における会談、現地視察 

 



 

 

●ディエトリッチ運輸大臣との会談（7月 14日（金）） 

・田中副大臣より、日本から亜国へのインフラ投資促進のため、アルゼンチン国鉄車両の調達

条件に関し、日本企業の意見をよく聞いていただくよう要請。 

・ディエトリッチ運輸大臣より、アルゼンチンのインフラ事業に関し、もっと日本企業に参加して

欲しい旨発言があり、田中副大臣より日本企業や関係者に伝える旨発言。 

・また、田中副大臣よりコードシェア運行が早期に可能となるよう、航空当局間の枠組みの構

築を求めたところ、ディエトリッチ運輸大臣より、迅速に合意できるよう努力する旨発言。 

・田中副大臣より 2025年の国際博覧会を大阪で開催するべく、我が国への支持を依頼する旨

の発言に対し、ディエトリッチ運輸大臣からは、日本から要請があったことをマクリ大統領及び

外務省に伝える旨の発言。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●ディエトリッチ運輸大臣とアルゼンチン国鉄総裁の案内により、アルゼンチン国鉄及び地下鉄の

レティーロ駅を視察するとともに、地下鉄（以前、丸ノ内線で運用されていた車両）に試乗した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●在亜日系団体連合会の米須会長ほかと懇談した。 

 

 

 

 

 

 

アルゼンチン共和国における会談、現地視察 

 



 

 

 

●フランサ サンパウロ州副知事との会談（7月 17日（月）） 

・田中副大臣より、日本企業が出資しているサンパウロ地下鉄

6 号線プロジェクトに関し、事業成功に向けてサンパウロ州政

府に最大限の協力を求める旨伝えたところ、フランサ副知事よ

り、州政府としても重要なプロジェクトであり、必ず成功させる

必要がある旨発言。 

 

●サンパウロ 6号線建設現場を視察。（サンパウロ） 

 

 

 

 

 

 

 

●オールジャパンを発信する拠点として本年4月に開所したジャパン・ハウスを視察。（サンパウロ） 

 

 

 

 

 

 

●開拓先没者慰霊碑に献花を行い、日本館、移民資料館等を訪問するとともに、ブラジル日本文

化福祉協会の呉屋会長ほかと懇談。（サンパウロ） 

 

 

 

 

 

 

●オリンピック・パラリンピック関連施設の現状等を視察、日本企業が出資している LRTに試乗し

た。（リオデジャネイロ） 

 

 

  

  

 

 

 

以上 
 

ブラジル連邦共和国における会談、現地視察 

 


